

# La Ribeira Sacra supera los 175.000 litros exportados al extranjero en 2017

- ▶ Estados Unidos se mantiene por tercer ejercicio como el país que más vino de la comarca recibe, aunque las ventas han bajado
- ▶ En lo que va de año se han incrementado las exportaciones a Suecia respecto al 2016, según los datos del consejo regulador

### Ventas nacionales Valencia es la comunidad a la que más se vende

La Ribeira Sacra ha vivido un espectacular crecimiento en las exportaciones a Valencia, que ha recibido en lo que va de año 121 290 litros de vino de trata de un gran salto respecto al año pasado, cuando se ex-portaron 16.859 litros a esta misma comunidad

MONFORTE. La Ribeira Sacra ha experimentado una ligera subida en las exportaciones de vino al extranjero este año. Según los datos facilitados por el consejo re-gulador, en lo que va de 2017 han salido fuera de España un total de 175.438 litros, lo que supone un incremento de 1.883 con respecto a todo el ejercicio anterior, cuando se exportaron 173.555.

Estas son las cifras que maneja actualmente el consejo regulador de la Ribeira Sacra, siempre a par-tir de los números facilitados por las bodegas acogidas a la denomi-nación de origen. Algunas toda-vía no han concretado sus datos y quedan dos meses para que expire el año, por lo que los resultados no son aún definitivos

Hasta ahora, los Estados Unidos se han mantenido en la cabeza de las exportaciones de la Ribeira Sacra. El país norteamericano ha recibido 59.886 litros de vino en el 2017. Esta estadística supone un pequeño descenso con respecto a hace un año, cuando sus números se situaban en 66.958. La bajada no impide a los estadounidenses ser los que más litros de caldos de la comarca han recibido por tercer ejercicio consecutivo, aunque están lejos de los 87.732 que con-

EL CASO SUECO. Suecia ha supuesto una de las grandes noticias de la temporada para la Ribeira Sacra. El interés por los vinos de esta zona parece haber aumentado en el país escandinavo, que ha pasa-do de ocupar una posición media en la lista de exportaciones del consejo regulador a ser el segundo que más litros ha recibido.

En el 2016, Suecia recibió 7.975 litros de la Ribeira Sacra. Actual-mente, se sitúa en los 26.330.

Esto supone un sensacional in-cremento de 18.355 litros.

Otro de los casos curiosos que se han dado en lo que va de 2017 es el de Holanda. La Ribeira Sacra no había logrado en años anteriores adentrarse en el mercado de los Países Bajos, que este año ha recibido 1.300 litros de vino. Este dato sale a la luz justo en la semana en la que el Centro do Viño de Monforte recibió a varios sumilleres de este país para una cata.

MÁS DATOS. El consejo regulador ha contabilizado subidas importantes en el número de litros portados a países como Australia, Francia o Japón. El tercero que más ha recibido ha sido Noruega, donde los vinos de la Ribeira Sacra han gozado de una popularidad significativa en los últimos años. Aun así, en el país nórdico se ha bajado de los 13.122 litros a los 11,494.

También se han superado los 10.000 litros de exportación en Reino Unido (10.520). De esta cifra de ventas al extranjero de la Ribeira Sacra se cae Suiza, que se sitúa en los 9.919 litros.

## La formación Os Parentes actúa hoy en Ribas de Sil por las fiestas de San Clodio

### Ribas de Sil

RIBAS DE SIL. Las fiestas de San Clodio, capitalidad del municipio de Ribas de Sil, vi-virán hoy una jornada de aperitivo a las mismas con el con-cierto del grupo Os Parentes, de Sober, como plato fuerte. La actuación comenzará a las ocho y media de la tarde y servirá de postre a una pancetada que comenzará media hora antes en la Praza do Concello. Los festejos continuarán

mañana con una actuación de la banda de gaitas de Ribas de Sil, a partir de las once de la mañana. A la una del medio-día habrá una misa en honor

día habrá una misa en honor a San Clodio y media hora más tarde dará comienzo la comida popular en la Praza Maior. Los asistentes podrán desgustar empanada, pulpo y bica.

Ese mismo día, a las seis de la tarde, se proyectará una película infantil en el salón de actos. La orquesta Dilema pondrá la guinda de la jornada a partir de las ocho y media, con la última actividad del programa pensada para esta programa pensada para esta fecha.

Las fiestas de San Clodio se cerrarán el martes. Entonces, los grandes protagonistas se-rán los mayores de la locali-dad. A mediodía habrá una misa en su honor y, a las dos de la tarde, el Ayuntamiento les invitará a unos pinchos en la Praza do Concello. Los asistentes podrán hacer una buena digestión con un baile a las 16.15 horas.

Los festejos de la capitalidad de Ribas de Sil expirarán ese mismo día bien entrada la tarde. A las 20.00 horas, la Praza do Concello será el escenario de un magosto popular. A las nueve de la noche, la orquesta Parada amenizará la velada de despedida del amplio progra-ma de fiestas y actividades que se han organizado en el muni-cipio de Ribas de Sil.

